
植木中だより

神無月となりましたが、まだ残暑が続いています。

昨日、ようやく4回目の緊急事態宣言も解除され、

世の中も少し安堵の気持ちが漂ってきています。しか

し、今までの経緯からこのウイルスは決して油断して

はいけないことを誰もが知っていることと思います。

引き続き、感染予防をしながら実りの秋を実現してい

きましょう。

さて10月15日（金）には延期していた体育会を実

施します。多くの行事が中止になっていますが、何と

か体育会だけは実施できそうです。この2年間さまざ

まな苦労をしてきた３年生にとってみれば、全てを出

し切り完全燃焼して欲しいと願っています。勉強（進

路）も気になるところでしょうが、メリハリをつけて

両立させてください。

１・２年生の部活動も10月から再開しました。

そしてすぐ中体連の新人戦が始まります。十分練習で

きていないとは思いますが、直鞍地区のどの学校も条

件はみな同じです。与えられた時間を有効に活用し、

最善の準備をして臨んでください。

植木中の日々の活動に「中庭歌声集会」がありますが、コロナ感染が

広まってから、随分行われていません。生徒会活動も、その歌声集会の時

に連絡されていましたが、その機会がなくなってしましました。そこで、

1学期オンラインで生徒総会を行ったことを契機に毎月1回、生徒会役員

が映像を通して、これからの活動の連絡をするようになりました。生徒会

長をはじめ、各専門員会の委員長が9月の目標を発表しました。特に生活委員長からは、中間考査に向けて

のチャイム席の遵守や教室環境づくり、体育委員長からの体育会への協力依頼がありました。今後も定期

的にオンライン集会を行っていく予定です。

中間考査の二日目に火災を想定した避難訓練を行いました。3階の理科

室から出火したとの想定で、どの学級もあらかじめ示された避難経路を通

り、私語をせず迅速に避難場所のグランドに集合することができました。

最近火災は少ないですが、避難を強いられる災害は頻繁に起こっていま

す。災害時の避難に当たっては、「準備」「冷静な行動」「協力」が必要なことも覚えておきましょう。

令和３年１０月号

令和３年１０月１日

文責 校長 鬼塚 正栄

１日(金) 3年学習定着度診断テスト・内科検診(2年)

２日(土) 直鞍新人（サッカー）

６日(水) ノー部活デー

８日(金) 英検（放課後）

９日(土) 直鞍新人（野球）

10日(日) 体育会練習（午前中昼食なし）

直鞍新人（野球）・筑豊新人（新体操）

11日(月) 体育会予行演習・ノー部活デー

14日(木) 体育会準備・内科検診（3年）

給食翌月申込〆切（マークシート）

15日(金) 第74回体育会（無観客）

18日(月) 振替休日（10月10日分）

19日(火) 弁当給食なし（昼食持参）

20日(水) ノー部活デー・給食翌月申込〆切(ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ)

21日(木) 3年生バスハイク・内科検診（1年）

22日(金) 英検IBAテスト(3年)・薬物乱用防止教室

24日(日) 筑豊新人（サッカー）

27日(水) ノー部活デー

28日(木) 眼科耳鼻科検診（1年・2の1）

生徒会専門委員会

29日(金) 眼科耳鼻科検診（2の2・3年）・大掃除

30日(土) 直鞍新人（バレー・柔道）市英語発表会）

31日(日) 直鞍新人（バレー）・筑豊新人（野球）

9月24日(金)

9月13日(月)

9月29日（水）に結団式を行いました。私からは「体育会を是非成功させて欲しい」と訴えました。

成功するとは、どういうことか。それは、競技で勝った負けたにこだわるのではなく、植木中生一人一人

が一丸となり日々の練習に全力で取り組み、終わった後に充実感や達成感を味わい感動を覚えることです。

生徒会長をはじめ、体育会実行委員の生徒はみな同じ気持ちだと思います。今月号では、体育委員長と紅

青のブロック長にこの体育会にかける意気込みや抱負を書いてもらいました。

体育委員長より

紅ブロック長より

青ブロック長より

※頑張った結果については、次号でお知らせします。

青ブロックリーダー

ブロック長 生徒

副ブロック長 生徒

副ブロック長 生徒

紅ブロックリーダー
ブロック長 生徒

副ブロック長 生徒

副ブロック長 生徒

今回、延期されていた体育会が行われるいうことをとても嬉しく思います。今年の

体育会も縮小、無観客という形での開催で、昨年のようにできることは限られてき

ますが、そんな中でも全校生徒の思い出に残るような体育会をつくっていきたいと

思っています。そのために、体育会実行委員会を中心として、今できることを全力

で行っていきます。そして昨年を超える最高の体育会を作り上げたいと思いますの

で協力よろしくお願いします。

延期されていた体育会がやっと始まるんだなとういう気持ちでいっぱいです。下級

生はもちろん、全学年の代表として体育会を引っ張っていくつもりです。３年生は、

修学旅行などの色々な行事が無くなりました。だからこそこの行事を成功させ、み

んなで楽しみたいです。僕はこの体育会を通して学級、学年が大きく成長してくれ

ることを願っています。まだまだブロック長としては未熟ですが、精一杯頑張るの

でよろしくお願いします。

新型コロナウイルスの影響で今年も、去年と同じく半日開催で無観客です。種目や

ブロックダンスなどは制限されますが、去年よりももっと良い体育会にしたいと思

います。１・２年生はわからないことがあったら、３年生に遠慮なく聞いてくださ

い。体育委員長として全校生徒をまとめられるよう精一杯頑張ります。また、本年

度もご招待はできませんが、保護者の皆さま、地域の皆さまの期待に応えられるよ

う頑張りますので応援よろしくお願いします。


